
der Abgeordneten Hermann Krist 

und Genossinnen 

an den Bundesminister für Finanzen 

Anfrage 

betreffend "Steuerschulden von Vereinen in Österreich 2014 und 2015" 

Laut Vereinsregister gab es 2012 in Österreich 118.973 Vereine; davon waren 14.176 in 

der Abgabenverwaltung erfasst (Bericht RH 2015/15). 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Finanzen 

nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie hoch beliefen sich die Steuer- bzw. Abgabenvorschreibungen der Finanzämter 

gegenüber Vereinen im Jahr 2014 und 2015 (bitte um Aufschlüsselung auf Abgaben)? 

2. Welcher Rückstand an Abgaben ergab sich mit Stichtag 31 .12.2015 bei Vereinen für die 

Jahre 2014 und 2015 (bitte um Aufschlüsselung auf Abgaben)? 

3. Wie hoch waren die vollstreckbaren und bearbeitbaren Abgabenrückstände von Vereinen 

mit ausgefertigten Rückstandsausweisen für die Jahre 2014 und 2015 (bitte um 

Aufschlüsselung nach Abgabenarten und Regionen)? 

4. Wie viele GPLA-Prüfungen wurden bei Vereinen 2014 und 2015 durchgeführt (bitte um 

Aufschlüsselung auf Regionen)? 

5. Wie hoch liegt das steuerliche Mehrergebnis aus den bei Vereinen durchgeführten GPLA

Prüfungen im Jahr 2014 und 2015 (bitte um Aufschlüsselung nach Abgabenarten und 

Regionen)? 

6. Welche Beträge wurden durch das BMF bei Vereinen in den Jahren 2014 und 2015 als 

uneinbringliche Abgabenforderungen gelöscht (bitte m Auf chlüsselu g auf Regionen)? 
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